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1 Ordre du jour de l’AG du 23 janvier 2013 

 
- Rapport moral de l’exercice 2012, 
- Lecture et approbation du rapport financier relatif aux comptes de l'exercice 2012,  
- Quitus au trésorier,  
- Approbation du budget pour l'exercice 2013, 
- Fixation du montant des nouvelles cotisations, 
- Prestations d’HAPPYSONG dans le courant de l’année 2013,  
- Election de 3 administrateurs (3 sortantes : C. Duprat, I. Labeyrie, C. Boutin) + 1 administrateur pour 1an en remplacement  de 

Brigitte Dudzinski démissionnaire. 
- Restent élus :  
- pour 2 ans : D. Chappaz, P. Dubos, L. Brassenx 
- pour 1an : C. Mathieu, JP. Babut, X 
- Questions diverses 
- Rapport moral de l’exercice 2011, 

 
 

2 Délibérations 
 

 

En date du 23 janvier 2013 à 20h 

Conformément aux statuts l'assemblée générale annuelle s'est réunie à la salle des associations, 15 présents, la liste émargée est jointe 
au PV. Le quorum étant atteint l’AG peut délibérer. Le Secrétaire soumet l'ordre du jour repris au §1, ci-dessus. 

 

2.1 Rapport moral : 

 
A l’heure d’ouvrir cette assemblée générale de 2012 de notre chorale, j’ai un sentiment partagé. 
L’année 2012 a été une bonne année pour notre association, nous avons évolué positivement dans plusieurs domaines : 

- Nous apprenons mieux et plus vite les chansons concoctées par notre chef de chœur. Autant l’an passé, nous végétions au 
niveau de notre répertoire autant maintenant nous  avons acquis un capital de trois et bientôt quatre chansons de plus dans 
l’année. 

- En 2012, nous nous sommes produits bien plus que l’année précédente et cela se ressent sur nos résultats. Nous sommes moins 
stressés, plus « performants ». Comme le dit Charles-Henry, cela « commence à ressembler à quelque choses ». 



 

- Nous prenons du plaisir à être ensemble, à nous retrouver pour chanter et autour d’une table ou d’un buffet. 

Il semble que nous avons mangé le « pain noir » de la mise en marche de notre chorale avec la création d’un petit répertoire, cohérent, 
qui peut tenir la route lors d’une prestation en public. 
Malgré tout il me semble que cette présentation de façade cache des faiblesses qui, si nous ne les traitons pas à bras le corps, peuvent 
miner notre fonctionnement. 
Je veux parler là du désistement de plusieurs membres cette année et du non renouvellement de ces choristes dans les pupitres. Dans 
notre chorale, le nombre doit faire la force. Nos effectifs s’amoindrissent de façon inquiétante, à terme c’est la mise en péril de notre 
association sur plusieurs points  : 

- Pour la qualité de  nos prestations (déséquilibre des pupitres, faiblesse des effectifs lors des spectacles …) 
- Pour notre équilibre « démographique ». Entre sexes, entre générations … 
- Pour notre équilibre financier à court terme, moins de choristes = moins de cotisations.  

Nous avons abordé tous ces sujets en conseil d’administration, nous allons vous proposer plusieurs mesures. Dans les trois domaines il 
faudra agir. Nous avons démontré, ces dernières années, notre capacité à innover, à proposer et à faire. 
Notre nouvelle trésorière, Christiane, qui a repris les comptes en cours d’année, ce dont je la remercie plus particulièrement, doit vous 
présenter le rapport financier, les chiffres interrogent. Le budget prévisionnel 2013 devra tenir compte des paramètres évoqués plus 
haut. 
Notre secrétaire, Jean-Paul, vous fera part d’une démarche collective à initier pour chercher de nouveaux choristes rapidement. Bien 
cibler notre recherche est primordial (sexe, âge …). 
Charles-Henry, notre chef, est conscient de nos soucis actuels. Les chorales traversent toutes cette période de lancement, synonyme de 
dépendance des autres car  notre capacité à nous produire seul est limité. Il propose de nous aider en faisant nos premières parties 
lorsque nous nous produirons afin de multiplier nos scènes en 2013. Il ne doute pas de nos qualités. 
Enfin dès la semaine prochaine, nous lancerons la mise en place de notre soirée festive 2013, dont on connait l’importance pour notre 
association. Nous lancerons également la réflexion sur la campagne d’adhésion que nous devons mener en 2013. Nous ébaucherons le 
planning de nos prestations pour l’année à venir en tenant compte des points évoqués dans ce rapport : 

- Combien et à quelles périodes ? 
- Sous quelles formes (rassemblements, avec Charles-Henry en 1ère partie …) 
- Pour quels bénéfices escomptés (recettes, adhésions, qualité de notre chorale …) 

Avant de laisser la parole à notre trésorière pour le rapport financier et le projet de budget, je tiens tout particulièrement à remercier 
plusieurs personnes : 

- La commune pour son aide précieuse. Nous devrons réfléchir à la poursuite de notre demande de subvention à hauteur de 1000 
€, somme sollicitée je vous le rappelle  afin de lancer notre chorale il y a trois ans déjà. 

- Charles Henry, notre cher chef de Chœur. Au nom de l’association, je tiens à lui dire tout le bien que nous pensons de lui.  Nous 
devrons lui faire honneur en cette année 2013 car de son côté, il nous fait l’honneur de nous accompagner en plus de nous 
diriger. 



 

- Enfin un petit mot pour les membres du CA et plus spécialement ceux du Bureau qui permettent à l’association de fonctionner au 
jour le jour. Jean-Paul en effectuant les tâches administratives obscures, qui est  souvent sollicité   et Christiane pour gérer notre 
trésorerie au mieux ce qu’elle va vous détailler maintenant. 

Merci à tous de votre participation à notre association. 
 

 

2.2 Rapport financier : 

 

2.2.1 Comptes 2012 : 

La Trésorière présente les comptes pour l’exercice 2012. (cf. pièce jointe annexe 1).  

La part importante des charges correspond au salaire  de CH, pour ce qui concerne les recettes, au-delà des cotisations, la soirée  Jazz 
Tapas et la subvention de 1000€ de la commune nous permettent de finir l’exercice 2012 avec un solde positif de 152.56 contre 677.05€ 
l’an passé. 

Nos réserves s’élèvent à 1929.17 € mais le Bureau souligne l’objectif de disposer en réserve, d’un montant équivalent à 1 année de 
fonctionnement. 

Les Commissaires aux comptes remarquent qu’il manque un carnet de chèque et espèrent qu’il sera retrouvé. Proposent une gestion 
plus actualisée de la comptabilité avec des postes plus précis sur Excel par exemple ce qui facilitera le travail de la trésorière et le quitus 
est donné à la trésorière à l’unanimité de l’assemblée. 

 

2.2.2 Budget prévisionnel 2013 et fixation du montant des nouvelles cotisations 

 

Les membres du Bureau pointent la situation financière délicate de l’association pour l’année 2013 : 
- L’association doit faire face au salaire de Charles Henri qui souligne au passage que sa rémunération dans d’autres chorales est 

largement plus élevée. 
- Le nombre de choristes est en baisse par rapport à l’année passée 
- L’entrée financière liée aux manifestations est aussi en baisse par rapport à l’année précédente. 
- Nous devions réduire notre demande de subvention municipale  

Notre objectif in fine étant de disposer d’1 an mini de réserve dans nos caisses. 
 



 

Il est proposé de maintenir le salaire de CHR sur les 6 premiers mois. Un réajustement sera envisagé en fonction des rentrées de 
cotisations et du bénéfice réalisé lors de JT 2013. 

Une cotisation exceptionnelle de 20€ sera demandée aux choristes sur cette année. Elle s’ajoutera au 60€ habituels. Le maintien de ce 
montant supplémentaire sera maintenu ou supprimé en fonction des résultats de l’exercice à venir. 

L’association va solliciter une subvention de 1000 € comme l’an passé assortie de 3 manifestations à fournir à la municipalité. 

Comme pour l’exercice précédent l’essentiel de nos revenus devra venir de la manifestation Jazz Tapas en veillant particulièrement aux 
achats de denrées. L’implication de tous est nécessaire. 

Le budget prévisionnel 2011 (cf. pièce jointe annexe 2) est  approuvé  à l’unanimité. 

 

2.3 Point artistique par CH et échange,  

 

CH est content de cette année et des réels progrès réalisés et note une meilleure acquisition de nouveaux chants, 3 cette année contre 2 
l’année passée. L’objectif est de 4/an. La chorale Happysong monte en qualité et les dernières prestations permettent d’envisager de 
nous produire seul et par la même d’être en mesure de générer des entrées financières. 

Une discussion s’engage ensuite sur le répertoire qui peut-être source d’exode : plus moderne ? Plus populaire ? Plus jazzy ?…. 
Charles-Henri indique qu’il est ouvert à tout. Il a essayé à travers les derniers titres de rajeunir le répertoire avec des chansons de 
Souchon et  Ferrer et de répondre à la demande exprimée par les garçons de mettre une chanson de Brassens à notre répertoire. 

 

2.4 Election du tiers  d’administrateurs sortants et remplacement de B. Dudzinski, 

 

Election à l’unanimité de 3 nx membres du CA en remplacement de C. Duprat, I. Labeyrie et C. Boutin 

Catherine  BOUTIN, 

Christiane DUPRAT, 

Danielle LHEUREUX. 

Aucun candidat supplémentaire présent à l’AG ne s’étant présenté, un appel à candidature sera fait auprès des membres absents. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 21h20. 



 

 



 

 


